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Zitat von Norbert 

Die Fußballabteilung ist doch ausgegliedert und ein eigenständiger Verein. Die
Abteilungen sind alle eigenständige Vereine. Meinst du eventuell, dass die
Profiabteilung ausgegliedert wird? Die jugendmannschaften und die U21 bleiben ein
e.V.?

Jops. Das wäre doch die einzige Möglichkeit sich von der Satzung zu trennen oder? Aber da wird
die MV auch zustimmen müssen oder?`

rheinfire: solange wir diese bescheuerte Satzung an der Backe haben, wird dieser Verein keinen
Fortschritt machen können. Wenn die Mitglieder den kompletten, viel zu großen, AR wählen
wird auch da nie Qualität einziehen. Das ist meine persönliche Meinung.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17349-stefan-m%C3%BCller-ex-
aufsichtsrat/?postID=1884622#post1884622

https://www.glubbforum.de/user/159-rheinfire/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17349-stefan-m%C3%BCller-ex-aufsichtsrat/?postID=1884622#post1884622
https://www.glubbforum.de/forum/thread/17349-stefan-m%C3%BCller-ex-aufsichtsrat/?postID=1884622#post1884622

